

中芸高だより

平成30年度
第4号



《中芸学発表会》

12月19日(水) 田野町ふれあいセンターにおいて、総合的な学習「中芸学」の発表会が行われました。学年ごとのグループ、全13チームが、フィールドワークや地域へのイベント参加などを通して考察し、まとめたことを報告しました。田野分校さんの3グループの発表参加もあり、昨年に引き続き内容の深い発表会となりました。オープニングの「中芸よさこい」も一年生によって華麗に披露されました。

(1年生)

チーム名	テーマ	発表内容
Happy 田野町 Let's go!	田野駅屋について	高校生なりに、もっと田野駅屋の良さを知ってもらいたくて、取材やチラシ作りなどでPRすることにしました。
おはたの	田野町の現状と課題 ～四国一小さい町～	私たちの高校がある田野町、皆さんはこの町が「四国一小さい町」ということを知っていましたか?とても小さい「町の良さ」を広めていきたい、という思いから私たちができるPR方法を考えました。
S.T	田野町の神社について	田野町内の神社について調べました。福田寺に直接お伺いできましたので、福田寺の歴史や、日頃疑問に思っていることを聞き取りまとめました。
(TR) ²	スカッシュバレーについて	田野町発祥のスカッシュバレーの現状について調べました。
防災班	田野町から考える南海地震	南海地震を学び、中芸高校生の役割とは何かを考えました。田野町の各場所の標高や、田野町の避難訓練に参加した内容を発表します。

(2年生)

チーム名	テーマ	発表内容
水猫	安田町海・川の魅力	安田町海や川にはお宝があると思い、普段なかなか気付かない、地元の魅力を調べました。
チーム馬路村 ゆずわっぱ	ものづくり	「ものづくりがしたい!」というシンプルなきっかけが、大きな気付きや発見につながりました。私たちの馬路村でのものづくり体験をご覧ください。
防災 Z00	安田町民の防災意識を高める	安田町で防災意識のアンケートを行いました。その調査結果から、私たちができる防災意識をさらに高める手立てを考えました。

(3年生)

チーム名	テーマ	発表内容
Yuzu	ゆずの魅力を再発見し、消費が増えるようにアピールする	北川村のゆずを使ってレシピを作りました。
中芸工房	中芸地域の特産物を使っておかしをつくってみた	なすをおいしく食べてもらうために日々研究してきました。 (先日、田野分校さんの給食のメニューに登場!)
温泉 Detective	温泉のナゾを解き明かす おっちゃんの名にかけて	中芸地域の5つの温泉の良さを調査しました。
自然薯5K	Yasuda town area Nakayama	安田町をPRしようと思い、山芋まつりのお手伝いをしたり安田町をめぐる動画を制作しました。
バズマン	田野町のサイクリングコース	田野町のサイクリングコースを巡って男子は岡御殿を、女子は塩二郎をPRします。



パーポーパイ

ホームマッチ

12月20日(木)に、スカッシュバレー、オセロ、百人一首、大縄跳び、リレーの種目でホーム対抗のホームマッチが行われました。教職員も交じってのスポーツ大会となり、楽しい時間を過ごしました。

選挙教室

12月13日(木)、選挙教室が行われました。立候補役の先生方による演説後、本番に見立てた投票所で実際に投票を行いました。

スロープの設置

生徒の皆さんから要望のありました、武道場前と体育館側通路にスロープを設けました。自転車通行がしやすくなりましたが、見通しが悪く、狭い通路ですので、十分に安全確認をして通行してください。

体育館トイレが洋式に!

体育館の外トイレ(男子・女子)を和式から洋式にプチリフォームしました。不便さが少し解消され、快適性がUPしました。大事に、綺麗に使用してください。

